

# AGENTE SECRETO TRES TIROS A PIRA

CALI, Colombia, 24 (AP).— Un joven barbudo que dijo ser revolucionario pirateó hoy un avión comercial con 130 personas a bordo, pero 135 minutos después cayó muerto por las balas de un agente secreto que se introdujo en el avión, en una audaz operación en la que pasajeros y tripulantes salieron ilesos.

El secuestrador, muerto de 3 balazos, fue identificado por la policía como Eduardo Martínez Rusín, un veterano de secuestros aéreos, quien en 1969 había llevado otro

avión a Cuba. Iba acompañado por su esposa Mercedes y su hija de siete meses. Exigía la liberación de presos políticos y dos millones de dólares.

Los 123 pasajeros del avión que hacía un vuelo entre Pereira y Medellín en el noroeste de Colombia, escaparon pocos minutos después que el avión aterrizó en el aeropuerto de esta ciudad, por una

puerta de emergencia. Un suboficial de la policía secreta subió por la misma emergencia que los pasajeros para disparar contra el secuestrador, a quien se le dio muerte. Luego las policías tomaron el control de la nave. Testigos presenciaron que se esc...

## Ministro del Interior Recibió a Comisión OEA De Derechos Humanos

El Ministro del Interior, general César Benavides, dijo ayer que esperaba que la Comisión de Derechos Humanos de la OEA realizase su gestión "en forma completa", con el fin de "procurarse un trabajo que resulte lo más objetivo posible porque de este modo se da a conocer nuestra realidad en el exterior".

El jefe del Gabinete, luego de la entrevista que sostuvo con los miembros de la Comisión, que preside el jurista Justino Jiménez de Arechaga, de Uruguay, agregó que estaba convencido y consciente "de la necesidad de mejorar la imagen de Chile en el exterior, deteriorada por la ac-

ción de los marxistas en su campaña de carácter mundial".

Precisó el Ministro que el Gobierno les dará todas las facilidades necesarias para que visiten los lugares donde hay detenidos actualmente y "conozcan esta realidad". Dijo también el Ministro Benavides que en la reunión se conversó igualmente sobre el interés gubernativo de "clarificar luego la situación de los procesos" que se realizan actualmente porque con ello, agregó, "se contribuirá a la normalización de la situación nacional".

Dijo, finalmente, el Ministro que los miembros de la delegación se comprometieron a hacerle llegar el programa de trabajo que desarrollarán durante su estadía en el país, que se prolongará por algunas semanas.

El presidente de la Comisión dijo que en la reunión con el Ministro del Interior se abordaron varios antecedentes que ellos están recibiendo en torno a la investigación que realizan sobre el estado de los derechos humanos en Chile. Además, expresó, le pidieron al jefe del Gabinete una especie de credencial que les permita visitar sin mayores dificultades los lugares que ellos estimen conveniente y donde se encuentren detenidos.

Señalaron que se sienten "muy agradecidos" del trato recibido en el país y que si el Jefe de Estado lo desea, no tendrán inconveniente en reunirse con él.

Es interesante anotar que las investigaciones que hace este organismo de la OEA no tienen carácter obligatorio para los respectivos gobiernos donde se realizan. Sólo se limitan a enviar un informe completo de la misma a las autoridades, sugerencias sobre

lo recogido, pero esto puede o no ser acogido por las autoridades gubernativas.

Le dispararon con su arma.—

### Detenidos Asaltantes de Detective

Detectives de La Reina, en brillantes diligencias, lograron detener a tres sujetos y dos mujeres que hace algunos meses asaltaron en la vía pública a un detective causándole lesiones graves a bala con su propia arma de reglamento.

Los detenidos, que golpearon salvajemente al detective tercero Martín Queupumil Benavente, fueron identificados como José Jara Jara, autor material de los disparos contra el funcionario policial; Carlos Parada Jeldres, Francisco Jara Jara y las hermanas María y Hortensia Marilaf Huenchunir.

El grupo de personas atacó al detective a la salida de un restaurante, luego que Jara reconociera a la víctima como policía.

Rápidamente se abalanzaron sobre él por la espalda y, luego de golpearlo con puños y pies, Jara le sustrajo su revólver de servicio y su placa.

Acto seguido, le disparó dos balazos a quemarropa, que le causaron lesiones graves. Posteriormente, los autores del asalto se dieron a la fuga, pensando que habían dado muerte al agente.

Los agresores fueron arrestados en un allanamiento que practicaron los policías a una población de la capital.

### Declaraciones De Kennedy Persiguen Fines Electorereros

El Secretario de Prensa de la Junta dijo ayer que las declaraciones hechas por el senador Edward Kennedy persiguen "fines electorereros" y hacen recordar "el proceso de crisis que destruyó el sistema político chileno".

Precisó F. Willoughby McDonald que "no han constituido sorpresa las expresiones de un político norteamericano y algunos de sus funcionarios con respecto a Chile. Tengo entendido, agregó, que es su primera actuación pública desde que regresó de la Unión Soviética y es previsible que correspondan a necesidades propias de la política interna de Estados Unidos".

Terminó diciendo que estas situaciones "no dejan de preocuparnos por cuanto a la larga son los países y no los políticos quienes sufren las consecuencias".

Kennedy criticó vivamente en Washington al Presidente Nixon por su intención de duplicar la ayuda económica de su Gobierno a Chile.



ASIMET CON

## Pro Dec Las

Como de extra  
de Industriales Me  
Jefe del Estado, G  
de Gobierno para c  
nueva planta sideru

En la reunión participaron además los ministros de Economía y Hacienda, de Coordinación Económica; el presidente del Banco Central y los asesores económicos del Gobierno. El presidente de ASIMET adelantó que posiblemente a fines de la próxima semana sería promulgado el decreto que permite agilizar la exportación de todos los productos tradicionales chilenos al exterior. "Le otorgamos la mayor importancia a este decreto, dijo, ya que en gran medida permitirá agilizar las exportaciones, que hasta ahora impedían las trabas burocráticas. Se trata preferentemente de productos manufacturados que son muy bien cotizados en el mercado internacional".

### PLANTA SIDERURGICA

Juan Riveros expresó al mismo tiempo que se informó al general Pinochet la decisión del sector metalúrgico privado chileno de impulsar la creación